

Unser Sommerausflug nach Ludwigshafen

Am Dienstag, den 04. Juli haben beide 3. Klassen einen Ausflug nach Ludwigshafen gemacht. Zuerst sind wir mit dem Zug nach Sipplingen gefahren.

Dort angekommen, haben wir uns zu Fuß auf den Weg gemacht. Wir sind durch den Wald nach Ludwigshafen gewandert. Dort sind wir am Bodensee zu einem Spielplatz gegangen. Wir haben Fußball gespielt oder sind geklettert. Außerdem durften wir alle eine Wasserschlacht mit unseren Wasserspritzern machen.



Zum Schluss durften wir uns alle noch ein Eis kaufen. Es war sehr lecker.

Nach einer kurzen Spielzeit sind wir dann wieder mit dem Zug zurück nach Bermatingen gefahren.

Es war ein toller Ausflug!

Tristan, 3b

